
Protokoll der FK vom 07.10.2024 (#1048) 

 

Anwesende: Physik/Astronomie; Mathematik, 

Geographie, Chemie, Informatik, Archäologie, Kath. 

Theologie, Agrarwissenschaften, Anglistik, 

Psychologie, Kulturanthropologie, Biologie, 

Geschichte, VWL, Jura, Molekulare Biomedizin, 

Lehramt 

Special Guests: Felix Blanke (AStA HoPo) 

 

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  

 

TOP 2: Genehmigung von Protokollen  

Anmerkungen zum FID #1048 

Sophia Da Costa möchte lieber (SP) statt (ELW) hinter ihrem Namen stehen haben. 

Luc (FSK): Korrektur – Heute findet die FK nur in Präsenz statt. 

 

Anträge zum Wahlverfahren 

Keine 

 

Abstimmung über FID #1048 

Ja: 16; Nein: 0; Enthaltung: 0 

 

TOP 3: Berichte aus den Fachschaften 

Keine 

 

TOP 4: Berichte aus dem AStA und anderen Gremien  

Felix Blanke (AStA HoPo): Der Campus Endenich wird neu gestaltet, doch die Bauarbeiten 

stehen noch am Anfang. Das bietet sowohl der Öffentlichkeit als auch den Studierenden die 

Möglichkeit, aktiv Input zu geben. Meine Bitte an euch: Ich habe euch den aktuellen Stand 

bereits als PDF per Mail geschickt. Schaut es euch bitte an, und falls ihr Anregungen, 

Wünsche oder Feedback habt, sendet uns gerne eine Mail. So können wir eure Anmerkungen 

einarbeiten – vor allem, wenn eure Fachschaft direkt betroffen ist. 



Paul (Vorsitz): Am Mittwoch findet eine SP-Sitzung statt, da kommt Healthy Campus vorbei 

und wird über die Mental Health Umfrage sprechen, da die zweite Iteration geplant wird.  

 

 

TOP 5: Berichte aus dem Referat 

Paul (Vorsitz): Auf der FK am 21.10. wird voraussichtlich das Öko-Referat und das Green 

Office vorbeikommen, um die universitäre Nachhaltigkeitsstrategie kurz vorzustellen.  

Am 28.10. wird auf der FK ebenfalls Healthy Campus vorbeikommen, dann könnt ihr auch da 

noch Fragen zur Mental Health Umfrage stellen. 

Heute leite ich meine letzte Fachschaftskonferenz als Vorsitzender und möchte mich herzlich 

bei den Fachschaften dafür bedanken, dass ich dieses Amt so lange ausüben durfte. Es hat mir 

sehr viel Spaß gemacht. Außerdem möchte ich mich auch beim AStA und beim SP-Präsidium 

bedanken, mit denen wir die gesamte Zeit sehr gut zusammengearbeitet haben. Und dann 

möchte ich mich natürlich noch bei meinem wunderbaren Referat bedanken, die mit Abstand 

den größten Teil der gesamten Arbeit gemacht haben. 

 

TOP 6: Finanzen 

 

BFsG-Antrag zur Abstimmung 

 

 
 

 

Abstimmung: „Soll der BFsG-Antrag der Fachschaft Lehramt angenommen werden?“ 

 

Ja: 16; Nein: 0; Enthaltung: 1 

 

 

 

Vorankündigung zur Abstimmung 

  

 
 

 

Carmen Studemeyer (Psychologie): Wir möchten darauf hinweisen, dass wir eine sehr große 

Fachschaft sind und unsere Mitgliederzahl in diesem Jahr von 15 auf 35 angewachsen ist. 

Dementsprechend haben wir auch eine größere Menge an Fachschaftskleidung bestellt. Zum 

Vergleich: Letztes Jahr hat die Fachschaft Lehramt eine ähnliche Summe beantragt. Der 

Eigenanteil betrifft personalisierte T-Shirts, die von uns selbst gekauft werden, da sie als 

zusätzliche Option angeboten werden. Zudem gibt es auf der Bestellliste fünf Dopplungen, da 

einige Fachschaftsmitglieder sowohl ein T-Shirt als auch einen Hoodie kaufen möchten. 

 

• Ben Thumhorst (Geschichte): Sind die T-Shirts oder die Hoodies personalisiert? 

 



• Carmen Studemeyer (Psychologie): Die Hoodies sind personalisiert, werden aber auch 

oft und für andere Events verwendet. Eigentlich waren unsere Hoodies schon immer 

personalisiert.  

 

• Louis Kutzke (Mathematik): Wie hoch ist der Eigenteil? 

 

• Carmen Studemeyer (Psychologie): 16,40 Euro für ein personalisiertes T-Shirt. 

 

• Ben Thumhorst (Geschichte): Ich finde, dass man bei personalisierten Sachen immer 

einen Eigenanteil haben sollte. Das ist ein relativ hoher Betrag für die Klamotten.  

 

• Carmen Studemeyer (Psychologie): Angebote sind 380 Euro für 20 T-Shirts, 573 Euro 

für 15 Hoodies, wir haben nur so viel beantragt, weil wir nicht wussten, wie teuer die 

Fachschaftskleidung wird. Aber die Vorankündigung ist nicht der tatsächliche Anteil, 

den wir brauchen. 

 

• Philipp (FSK): Die Vorankündigung bedeutet lediglich, dass mehr beantragt werden 

darf. Wenn ihr euch daran orientiert und die Kosten dann steigen, aber später beim 

Antrag bemängelt wird, dass euch das nicht passt, hilft es nicht, wenn jetzt alle 

schweigen und einfach zustimmen. Klärt das am besten jetzt, denn sonst ist es für die 

betroffene Fachschaft besonders schwierig, da bereits ausgegebene Beträge eventuell 

nachträglich gekürzt werden könnten. 

 

• David Lepach (Physik): Die Fachschaftskleidung würde also ungefähr 900 Euro 

kosten? 

 

• Carmen Studemeyer (Psychologie): In der Bestellung sind auch Team-T-Shirts 

enthalten. Der Nachteil an personalisierten Sachen ist, dass diese gerne mal von 

ehemaligen Fachschaftsmitgliedern mitgenommen werden. Das führt dazu, dass unser 

Bestand nach und nach schrumpft 

 

Abstimmung: „Soll die Vorankündigung der Fachschaft Psychologie angenommen werden?“ 

 

Ja: 12; Nein: 3; Enthaltung: 2  

 

 

Louis Kutzke (Mathematik): Was die Begründung bei denjenigen, die gegen die 

Vorankündigung gestimmt haben? 

 

• David Lepach (Physik): Wir waren der Meinung, dass ein Eigenanteil auch bei 

personalisierten Pullis vorhanden sein sollte. 

 

• Ben Thumhorst (Geschichte): Wir finden, dass es zu viel Geld für zu wenig 

Kleidungsstücke ohne Eigenteil sind. Wir würden aber bei einer Änderung mit Ja 

abstimmen. 

 

• Tabea Wiegand (Anglistik): Wir sehen das genauso.  

 

 

 

TOP 7: Wahl des FSK (2/3. Lesung) 



Abstimmung: „Sollen Louis Kutzke, Martin Glade und Britta Gerhards in die 

Zählkommission gewählt werden?“ 

 

Ja: 15; Nein: 0; Enthaltung: 2 

 

Abstimmung: „Soll Luc Augustin als Vorsitz gewählt werden?“ 

Ja: 17; Nein 0; Enthaltung: 0 

o Luc August übernimmt als neuer Vorsitz ab sofort die Redeleitung  

 

 

Abstimmung: „Soll Pascal Weidenhammer für den AFsG-Posten gewählt werden?“ 

Ja: 17; Nein: 0; Enthaltung: 0 

 

Abstimmung: „Soll Sven Zemanek für den AFsG-Posten gewählt werden?“ 

Ja 17;  Nein: 0; Enthaltung: 0 

 

Abstimmung: „Soll Jan Theisen für den BFsG-Posten gewählt werden?“ 

Ja 17;  Nein: 0; Enthaltung: 0 

 

Abstimmung: „Soll Philipp Wippermann für den BFsG-Posten gewählt werden?“ 

Ja 17;  Nein: 0; Enthaltung: 0 

 

Abstimmung: „Soll Lena Beckmann für den Awareness-Posten gewählt werden?“ 

Ja 17;  Nein: 0; Enthaltung: 0 

 

Abstimmung: „Soll Kristin Davidjan für den FID gewählt werden?“ 

Ja 17;  Nein: 0; Enthaltung: 0 

 

Geheime Wahl für den Wahlen- und Satzungen Posten.  

Kandidaten: Linus Baumfaste und Alexander Wallau 



• Kevin Neuhöfer (Informatik): Aufgrund von vorherigen Beschlüssen spricht sich die 

Fachschaft Informatik gegen soll die Wahl von Alexander Wallau aus. 

 

• Lukas Feller (Jura): Als Beauftragter von Linus wollte ich sein grundsätzliches 

Engagement beschreiben. Zum einen ist er grundsätzlich auf jeder BUFATA 

anwesend und in beiden auch mehr als engagiert. Zum anderen bin ich mittlerweile 

seit einem dreiviertel Jahr sein Beauftragter und er ist in der Zeit ein Mentor für mich 

geworden. 

 

Ergebnis:  

Linus Baumfaste: 13 Ja-Stimmen 

Alexander Wallau: 3 Ja-Stimmen 

Nein: 1  

 

 

Luc (Vorsitz): Ich ernenne Philipp Wippermann und Kristin Davidjan als meine 

StellvertreterInnen.  

 

TOP 8: Ausschüsse 

Luc (Vorsitz): Es gibt weiterhin freie Plätze im Wahlausschuss (da gibt es sogar AE) und im 

Kulturausschuss. 

 

TOP 9: Sonstiges 

Nichts 

 

Ende der FK um 20:06 Uhr. 

 

 

Die nächste FK findet am 21.10.2024 um 19:07 Uhr 

im Raum 0.016 im Informatikzentrum und auf Discord statt. 

Vorläufige Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Genehmigung von Protokollen 



3. Berichte aus den Fachschaften 

4. Berichte aus dem AStA & anderen Gremien 

5. Berichte aus dem Referat 

6. Finanzen 

7. Ausschüsse 

8. Sonstiges 

Präsentiert vom FSK: 

Luc, Pascal, Sven, Jan, Philipp, Lena, Kiso und Linus 

 

Wir verabschieden the man, the myth, the legend: Paul Ludwig!!! 

 


